



## → TOTAL LOKAL

### Ein Luftschloss am Wildförstersee

Seit meine Wander- und Radelstrecken um den demografischen Faktor gekürzt wurden, wünsche ich mir ein Caféhaus am Südzipfel der schönen Sechs-Seen-Platte. Nichts gegen das schon vorhandene Café am Nordzipfel! Es sorgt schon prima für Ruhe und Beköstigung drinnen und draußen! Nur wäre eine Gaststätte am Südzipfel für die Süd-Duisburger leichter zu erreichen. Auch belebt Konkurrenz das Geschäft. Ich habe dafür schon eine Traumbucht am Wildförstersee ausgeguckt. Wegen des üppigen Baumbestands wären dort die Sonnenstunden zwar knapper bemessen. Aber, wie gesagt, die größere Nähe... Als ich dieser Tage von Wedau aus noch mal das nördliche See-Café ansteuere, bleibe ich vor einer Übersichtskarte stehen. Sie weist die Wege und alle markanten Punkte der Sechs-Seen-Platte aus. Als Punkt 28 ist „Blockhaus/Gaststätte“ eingetragen! Genau in meiner Traumbucht! Leider ist Punkt 28 mit einem \* versehen, und \* wird als „geplante Maßnahme“ erläutert. Vermutlich schon seit 30 Jahren. Mein südliches See-Café wird wohl ein Luftschloss bleiben.